

La empresa familiar pide planes de urgencia para evitar cierres en Balears

► La asamblea de la **ABEF** analizó el impacto de la COVID y contó con el exministro Carlos Solchaga como invitado

Ruiz Collado IPALMA

La asamblea general de la Associació Balear de l'Empresa Familiar (ABEF), celebrada por vez primera en la historia de forma telemática y presencial en la Cámara de Comercio de Mallorca en la tarde del jueves, analizó el impacto de la actual crisis derivada de la COVID y las medidas que se tienen que aplicar a nivel de las administraciones y empresas.

El acto contó con el exministro de Economía y Hacienda Carlos Solchaga como invitado especial mediante videoconferencia.

La presidenta de ABEF, Esther Vidal afirmó en su intervención, al referirse a los fondos Next Generation

“

«España debe gastar todos los fondos que vengan de la UE para paliar la COVID-19»

Carlos Solchaga
EXMINISTRO DE HACIENDA

«Esta crisis tiene que servir para proteger y reconducir la economía»

Esther Vidal
PTA. ASSOCIACIÓ BALEAR DE L'EMPRESA FAMILIAR



Carlos Solchaga intervino por videoconferencia.

EU: «La lentitud en la transferencia de las ayudas comunitarias debería ser compensada con planes de urgencia para evitar el cierre de empresas y la destrucción de empleos».

Vidal consideró esencial que «se mantengan los ERTE y flexibilicen los ICO hasta que se consolide la salida sa-

nitaria de la actual pandemia». Añadió que esta crisis «tiene que servir para proteger y reconducir nuestras empresas, nuestra economía hacia una diversificación y tecnificación que permita sortear futuras crisis similares».

Solchaga

El economista y exministro de Industria y Energía y de Economía y Hacienda en gobiernos de Felipe González, Carlos Solchaga, reivindicó en la conferencia ofrecida en el curso de la asamblea general de la ABEF que «el mayor problema de los presupuestos está en los gastos. El Estado debe gastar todo y más en los fondos que venga de la UE para paliar la crisis de la COVID-19».

Solchaga propuso fórmulas público-privadas para que los fondos se puedan distribuir rápidamente, con la ayuda de las empresas «porque serán más rápidas que la Administración».

El exministro adelantó que los ERTE y los préstamos a las empresas se quedarán «así ha de ser».

Paula Serra fue la encargada de presentar a Solchaga y coordinar el coloquio. Foto: P. BOTA

